

Date : 16/12/2019

Communiqué de presse

L'OïD lance Taloen, le centre de ressources sur l'immobilier responsable

Décryptages, publications, infographies, **plus de 70 ressources sont désormais librement accessibles sur Taloen**, l'application développée par l'OïD. Centre de ressources sur l'immobilier responsable, Taloen met à disposition de l'ensemble des acteurs immobiliers les documents produits par l'OïD depuis 2012.

Les utilisateurs de Taloen pourront donc y retrouver l'outil Achats responsables en immobilier, l'étude sur le Confort & le bien-être dans les espaces de travail, les différentes éditions du Baromètre de la performance énergétique et environnementale et du Baromètre de l'Immobilier Responsable, ainsi que plus de 30 decryptages sur des sujets comme la réglementation ou les labels et les certifications environnementales pour les bâtiments. La fonctionnalité Indicateurs permet de consulter plus de 100 indicateurs de performance énergétique et environnementale de bâtiments. Les outils Achats responsables et Due diligence responsable, téléchargeables et modifiables par chaque utilisateur, seront également disponibles. Les membres de l'OïD pourront également accéder à la cartographie des bâtiments tertiaires labellisés et certifiés en France.

Taloen confirme la volonté de l'OïD d'accompagner l'ensemble des acteurs immobiliers dans leurs réflexions et leurs stratégies de responsabilité, notamment par des études prospectives ainsi que par des outils opérationnels. L'utilisation de l'application se veut simple et le fonctionnement est sobre en consommation énergétique.

Le site internet de l'OïD, entièrement repensé, propose un accès simple aux actualités et aux événements de l'association.

Réunissant désormais près de 60 acteurs de l'immobilier, l'OïD confirme son dynamisme. Au cours des mois à venir, l'édition 2019 du Baromètre de la performance énergétique et environnementale des bâtiments sera publiée. Taloen hébergera aussi prochainement une cartographie des risques climatiques, développée dans le cadre du programme Bat-ADAPT sur l'adaptation des bâtiments au changement climatique. Adrien Sanchez, nouvellement élu à la vice-présidence de l'OïD et responsable des



études chez Bouygues Bâtiment Île-de-France, sera référent sur les projets d'études sur le bâtiment low-tech, dont la restitution aura lieu en avril 2020.

Taloen est accessible à ce lien : <https://www.taloen.fr/>

Le site internet de l'OID est accessible à ce lien : www.o-immobilierdurable.fr

Contact presse

OID : contact@o-immobilierdurable.fr – 07 69 78 01 10

A propos de l'OID

L'espace d'échange indépendant du secteur immobilier sur le développement durable et l'innovation. Penser l'immobilier responsable est la raison d'être de l'OID qui rassemble une cinquantaine de membres et partenaires parmi lesquels les leaders de l'immobilier tertiaire en France.

www.o-immobilierdurable.fr